

[報 告]**サイバーサイエンスセンター オープンキャンパス報告**

江川 隆輔

スーパーコンピューティング研究部

2011年7月27日から28日にかけて、東北大大学では、主に入学を希望されている皆さんのが進路選択の一助となること、日頃の教育・研究活動を広く一般に公開することを目的に、オープンキャンパスを開催しました。当センターでも、大規模科学計算システムを構成するスーパーコンピュータ、大学のネットワークインフラを支える機器、コンピュータ博物館の展示に加え、ネットワーク研究部、スーパーコンピューティング研究部、先端情報技術研究部の研究活動の一般公開を行いました。今年度は、例年の2倍以上の見学者が訪れ、若い皆さんの活気と熱意に満ち溢れたオープンキャンパスになりました。初めてスーパーコンピュータを見た学生さん達は、そのスケールの大きさ、一定温度に保たれた計算機室の涼しさ?に驚きながら、スーパーコンピュータの用途や、必要性、自分の持っているパソコンとの違いなど、積極的に説明員に質問する姿が見受けられました。また、研究開発部の展示では、実際に大学で研究に取り組んでいる大学院生や学生さんと直接触れあい、入学試験の対策、大学生活や研究について話す良い機会になったようです。

近い将来、訪れてきた皆さんと東北大大学でお会いできるのを、楽しみにしています。

